



鷹中だより



- ◇校訓 「響（ひびき）～自分の心に みんなの心に～」
- ◇教育目標 「自立 持続 感動」
- ◇重点目標 「主体的に学び、判断し、表現できる生徒の育成」

TEL : 87-2008・87-2104 FAX : 87-2104 メール : takachuu@educet.plala.or.jp

令和4年度 修了式を迎えて

校長 大場 八仁

降り積もった雪も温かな日差しを受けてどんどんと解け、周りの景色は冬から春に様変わりしています。そんな3月、鷹中生も1年間の学びを終え、大きく成長し立派に変容した姿を見せてくれました。

義務教育の修了

3月は今も、昔と変わらない『別れと旅立ちの月』です。卒業生は、10日、木下忠行同窓会長様をお迎えした同窓会入会式で、新会員としての決意を力強く発表しました。また、15日の卒業証書授与式では、大きく立派に成長した姿を保護者だけでなく多くの御来賓や在校生にも見てもらうことができました。特に今回の卒業式では、マスク着用が生徒の個人判断となったことから、多くの卒業生がマスクなしで、晴れ晴れとした満面の笑顔を互いに見合い、いっそう深い感動を生徒同士で共有できていました。谷町長様をはじめ御来賓の皆様方からも、「生徒の立派な成長を見られた」や「厳粛な式に感動した」などの感想をいただき、私も大変うれしく思ったと同時に、コロナ禍ではありながらも素直でまっすぐに成長した生徒の姿を誇らしく思っていたところです。

この二つの式の代表生徒挨拶に、「できなかったことを悔いるのではなく、コロナの制約がある中でもできることを考え、できる範囲で一息懸命頑張れたことが思い出」とありました。まさに、新型コロナウイルス感染症に翻弄された生徒たちではありましたが、そのような状況でも腐ることなく、着実な歩みを続けた生徒たちは本当に立派でした。卒業生の皆さん、卒業本当におめでとうございます。



さらなる前進を示す前期生徒会役員

3年生が卒業し、寂しく感じていた学校。そんな中、17日に令和5年度前期生徒会役員による所信表明演説会が開催されました。

この演説会は、私の寂しい気持ちを払拭する、「新たな鷹栖中学校への思い」を1・2年生が真剣に伝え合う場となりました。平出陽南新会長など、どの役員も公約として挙げたのが、『挨拶の向上』でした。

今の鷹中生は、挨拶ができていないわけではありません。しかし、「生徒全員」や「大きな声」、「心のこもった」、「気持ちが伝わる」など、今以上の『挨拶の質の向上』を求める意識の高さに、私は驚くほどでした。そしてまた、その発表を聞いている生徒の態度も真剣で、これからの生活の向上が非常に期待できる集会でした。4月からは、新1年生が入学してきます。現在の在校生が新たな学校のリーダーとして歩み出す準備は万全のようです。



学校での3月は、1年間の学びを修了する月です。3年生は同窓会入会式や卒業式でその成長を示してくれましたが、在校生も集会活動での様子を見る限り、現学年の学びをしっかりと修了し、一人一人にとっても新たなスタートラインが見えているようです。卒業生83名は、全員上級学校への進学が決定いたしました。また、在校生110名も先輩としての自覚を新たに、新入生を待つ準備を整えています。昔と変わらない中学校での3月ではありましたが、一人一人の成長を強く実感できた3月でした。

この1年間、生徒の成長を支えていただきました保護者や地域の皆様へ感謝とお礼を申し上げます。



第40回卒業証書授与式



■3月15日(水)9時30分より本校体育館において、第40回卒業証書授与式が行われました。今年は約3年ぶりに、出席者を制限しない中での卒業式となりました。当日、体育館には卒業生・1・2年生の他、卒業生の保護者や来賓の方々にもご出席いただきました。式では卒業生一人一人に大場校長から卒業証書が手渡されました。別れの集いでは生徒会が中心となって制作した3年生に対する感謝・お祝いの気持ちを込めたVTRが流されました。その後、卒業生83名を代表してA組 佐藤佑樹君・B組 金野心音さん・C組 衛藤沙弥さんが3年間の様々な思い出やこれまで関わって支えていただいた全ての方々に対して、感謝の言葉を述べました。卒業生は入学時から様々な制限の中で学校生活を強いられてきました。そんな中でもできることを自分たちで考え、それぞれの行事に自分たちの思い入れをたくさん込めて絆を深めてきた3年生でした。式が終わると外で1・2年生による見送りが行われ、別れを惜しみました。教職員一同、これからの3年生の新たな門出を応援しています。



令和5年度前期生徒会役員決定

三共舗道(株)様ありがとうございます

■3月17日(金)に選挙が行われ、令和5年度前期生徒会役員が決定しました。来年度も制約がある中ではありますが、中心となって学校を盛り上げていってほしいと思います。

会長 平出 陽南
副会長 古城僚太郎 高見 和花
書記 佐藤 天海 信濃 昂輝
会計 石川 大翔 木地谷星来



■札幌に本社がある三共舗道(株)様が社会貢献の一環として、駐車場の排雪作業を行っていただきました。中学校では卒業式を間近に控え、駐車場の確保が心配されていたところ、重機を入れて駐車場に高く積み上げられていた雪を運んでいただきました。おかげさまで、卒業式には駐車場を広く使うことができました。本当にありがとうございました。



今後の予定

- 4月 6日(木) 着任式 始業式 入学式
- 7日(金) 補助教材販売 対面式 学級写真撮影
- 10日(月) 校内研修
- 11日(火) 鷹栖町教育研究会総会
- 12日(水) 3年生参観日 全学年二計測
視力検査 1・3年聴力検査
- 13日(木) 全学年学力テスト 職員会議
- 14日(金) 1年生参観日 尿検査
3年生内科検診
- 17日(月) 2年生参観日 認証式
- 18日(火) 1・2年生標準学力検査
全国学力・学習状況調査
- 20日(木) 常任委員会 2年生内科検診
- 21日(金) 1年生内科検診 尿検査
- 25日(火) 3年生修学旅行(～27日)
- 28日(金) 1年生知能検査
- 29日(土) 昭和の日



お世話になりました

■今年度の人事異動により6名の教職員が離任することとなりました。保護者や地域の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。

- | | | |
|----|-------|---------------------------|
| 教頭 | 堀 博樹 | 校長採用 (豊富町立兜沼小中学校へ) |
| 教諭 | 花輪 英樹 | 退職(再任用) (旭川市立愛宕小学校へ) |
| 教諭 | 山岸 和子 | 退職(再任用) (旭川市立東明中学校へ) |
| 教諭 | 金田 知樹 | 転任 (旭川市立東鷹栖中学校へ) |
| 教諭 | 栗中 貴敏 | 在外教育施設派遣 (上海日本人学校虹橋校へ) |
| 教諭 | 西尾 朱音 | 転任 (美深町立仁宇布中学校へ) |